

## SINOPSIS

Skripsi ini berjudul “Strategi Organisasi Pemuda Muhammadiyah Dalam Rangka Pemberdayaan Masyarakat di Kabupaten Magelang”. Muhammadiyah merupakan salah satu organisasi yang ada di sana. Pemuda Muhammadiyah memiliki keinginan untuk memberdayakan masyarakat. Awal mula dicetuskannya ide tersebut ialah berdasarkan Surat Instruksi PDPM Nomor : 13-004/11.15/1428 yaitu (1) Tetap tegaknya gerakan amar makruf nahi munkar baik dalam kemasan formal maupun informal dengan tetap megedepankan ahlakul karimah dengan dilandasi semangatkepeloporan dalam rangka rodho ALLAH SWT; (2) Peningkatan usaha pengkaderan dan pengembangan SDM dengan meningkatkan budaya keilmuan dikalangan Pemuda Muhammadiyah; (3) Dakwah kultural dan struktural serta pengembangan jaringan organisasi yang efektif dan efisien; (4) Penguatan dan pengembangan ekonomi dikalangan Pemuda Muhammadiyah termasuk pembentukan tim pendamping program pengentasan kemiskinan.

Penulis dalam melakukan penelitian ini menggunakan jenis peneliyian deskriptif analisis, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi dan teknik analisa datanya adalah kualitatif.

Dari hasil penelitian penulis menyimpulkan bahwa adanya gejala positif dari program ini dengan meningkatnya kinerja personil organisasi dan terpecahnya keluhan-keluhan masyarakat. Pelaksanaan program pemberdayaan masyarakat ini sudsah cukup baik, yang ditunjukkan dengan adanya sikap kerjasama dalam tubuh organisasi dengan masyarakat dan pihak lain sebagai mitra organisasi.

Mengingat muara dari seluruh program ini adalah mengenai perihal kesejahteraan masyarakat, maka penulis memberikan pula beberapa rekomendasi antara lain bahwa dalam konyeks pelaynan public, upaya pemberdayaan masyarakat deharusnya diperkuat adalah unit pelayanan terendah, dala, artian agar sasaran yang lebih diutamakan adalah masyarakat lapisan bawah, dikarenakan masyarakat lapisan bawahlah yang paling membutuhkan bentuk nyata dari pelaksanaan program ini. Dikarenakan aspek yang utama dalam program ini adalah aspek pelayanan kepada masyarakat, untuk itu diperlukan suatu hubungan yang harmonis antar berbagai pihak